

# BOSSMAN

## Babinsa Koramil 17 Adimulyo Bersama Warga Gotong Royong Perbaiki Tanggul Sungai

Nasruloh - [KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID](http://KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID)

Nov 21, 2023 - 12:31



KODIM 0709/KEBUMEN – Babinsa Koramil 17 Adimulyo, Kodim 0709/ Kebumen bersama warga masyarakat bergotong royong memperbaiki tanggul jebol sepanjang 12 mete tinggi 2 m r yang Rusak di Desa Banyurata Kecamatan Adimulyo, Kabupaten Kebumen

Akibat dari Rusaknya tanggul tersebut, sekitar 200 Ha sawah milik warga yang berada di Desa Banyurata akan gagal panen menjelang masuknya musim tanam Pertama (MT I ) apabila tanggul yang rusak tidak diperbaiki dahulu.

Danramil 17 Adimulyo Kapten Inf Catur Teguh Widodo , menyampaikan bahwa perbaikan tanggul yang dilakukan Babinsa Serda Susanto bersama warga tersebut guna mengantisipasi banjir dimusim penghujan sekarang ini yang sudah mulai turun curah hujan yang mulai besar. Meski dengan peralatan seadanya Serda Susanto dan warga bahun membahu menyusun karung berisi Tanah dengan penuh semangat dan tanpa lelah.

Dikatakan Danramil kegiatan tersebut merupakan salah satu peran aktif Babinsa sebagai ujung tombak satuan teritorial dalam membantu setiap kesulitan masyarakat di wilayah binaannya. Apalagi saat ini di wilayah teritorialnya terjadi berbagai bencana alam diantaranya banjir, tanah longsor dan angin kencang sehingga seluruh Babinsa diperintahkan lebih aktif memantau wilayah binaan masing-masing.

“Seluruh Babinsa harus aktif memantau wilayah sekaligus terus mengimbau kepada warga agar tetap waspada karena cuaca saat ini sangat tidak menentu dan sewaktu-waktu dapat terjadi bencana,” kata Kapten Inf Catur Teguh Widodo

Dirinya juga mengapresiasi kepada anggota Babinsa Koramil 17 Adimulyo yang tidak kenal siang maupun malam untuk selalu hadir bersama warganya guna membantu dan memberi solusi dalam mengatasi kesulitan masyarakat binaan. Termasuk terus menjalin komunikasi yang baik antara Pemerintah Kecamatan, Desa dan Babinkamtibmas di wilayah masing-masing.

Redaktur : Nasruloh